

lundi 8 janvier, 09:50

Bonjour Monsieur Deforge,
Comment allez vous?

J ai eu quelques échanges avec Marc ,comme vous le savez.

Tout d'abord, cela était enrichissant, il m'a dit des choses qui était propre a moi même,cela ma touché. il ma donné des conseils dont j avais besoin pour avoir la bonne conduite à tenir sur les phénomènes qui me sont arrivé au niveau des messages que j ai pu recevoir et ma expliqué également ce qui decoulait des intuition ou encore rêve prémonitoire. ... et il est ainsi de même pour ces apparitions d ovni et ce qu'il peut en découler.

Je pense que nous avons encore des choses a partagées .

sur mon ressenti ,"je n ai jamais remis en cause son histoire comme vous le savez ",mais ce que je me dit c est qu' il c est passé des choses dans sa vie.

pour qu' un homme puisse être ce qu' il est aujourd'hui. Dans ca façons de parlé ou même de pensé. On devient ce que l on vie et reflète ce que l on est ,sauf que pour certaines personnes on est ce que l on a vécu sans l avoir réellement créé à un moment présent mais qui reflète des moments passé à notre insu ce qui nous change totalement dans la pensé et où l esprit.

Comme j ai déjà pus dire à un moment de la vie je ne cherche pas le surnaturel, mais le suratutel me cherche....

Bon voilà j ai fini avec mes phrases de philosophes. Lol comme dise les jeunes.

Bien cordialement.
Nicolas



© 2018 SFR - www.sfr.fr Informations légales Pla

Juste un petit un truc que j ai oublié de vous dire.

Lors de notre conversation, j ai fais part à Marc des mes messages que j ai pus revcevoir donc il m'a parler de mon gardien."je lui est juste dis le premier message qui m'a été délivrée par la voie d une femme"

- lui ma repondu et il a marqué un detail (elle ne devait pas être seul...) pour mon deuxième message c était la voie d un homme... c est stupéfiant!